

## DERROTA POR LA MÍNIMA EN TIERRAS ANDALUZAS

El pasado sábado, el CBSF Valencia viajó hasta Arjonilla (Jaén) para disputar la penúltima jornada de la fase regular del TOP10 IBERDROLA de bádminton ante el equipo andaluz CB Arjonilla, y que se resolvió con un marcador de 3-4 a favor de los locales

Como es habitual, comenzaba el encuentro con el dobles mixto, en el cual Fran Olivares y Paula La Torre pudieron deleitarnos con su juego ante Juan B. Villalta y Carmen Lara. Por tanto, comenzábamos con una ligera ventaja de 1-0 a favor de los nuestros. Seguidamente, en los dobles por género, las victorias se repartieron para ambos equipos, siendo el masculino para los de Arjonilla en un emocionante partido de alto nivel, mientras los valencianos se llevaban el punto del dobles femenino dejando el marcador general en 2-1 para los del Turia.

La primera ronda de individuales no defraudó en absoluto y nos dejó partidos con mucha calidad con grandes rallies. Si Ania Setién se llevaba en tres sets el partido frente a Cristina Teruel, en la pista contigua, Manu Calero peleó cada punto frente a Ernesto Baschwitz pero que cayó ante el jugador de Arjonilla en 4 sets. Por lo tanto, con un 3-2 a favor los enfrentamientos de la ronda final de individuales serían los que decidirían qué equipo se alzaba con la victoria. En el femenino se enfrentaban Amy Lan contra nuestra guerrera Andrea Arrones siendo el partido para los locales en 4 sets. Por último, se enfrentaron Tomás Toledano contra nuestro jugador Arturo Hernández y lastimosamente el partido cayó para los arjonilleros 4-3. Con esta derrota y a falta de una jornada para el final de la fase regular, los nuestros se lo juegan todo contra el C.B Alicante el próximo domingo 10 de marzo en casa.

